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Verbale n°29 del 16/11/2021 

L’anno Duemilaventuno (2021) il giorno 16 del mese di novembre presso l’Aula Consiliare sita in 

via Della Rosa, verbalizza il Segretario Bua Giuseppe Maurizio, nominato con Determinazione dal 

Segretario n. 25 del 01/10/2020, giusta convocazione con Prot. Gen. n° 44641 del 12/11/2021 per 

discutere i seguenti ordini del giorno: 

 

1) Audizione Comandante della Polizia Municipale Dott.ssa Rosaria Raccuglia;                                  

2) Vari ed eventuali. 

 

Alle ore 8:30, in prima convocazione sono presenti i Consiglieri: Caldarera, Viola, Campagna, 

Craparotta , Stuppia, Milazzo.  

Raggiunto il numero legale dei componenti in assenza della Presidente Mandina, la convocazione 

viene preseduta dalla vice Presidente Rosalia Milazzo che alle ore 8:40 apre i lavori. 

Alla seduta è presente anche il Comandante della Polizia Municipale Rosaria Raccuglia giusta 

convocazione con protocollo generale n°44661 del 12/11/2021. 

Prima di passare al primo punto all’O.d.G la vice Presidente chiede al Comandante informazioni 

sulla mancata riapertura del parcheggio della via Rampingallo, a tale domanda il Comandante 

risponde che il parcheggio sarà rimesso in attivo non appena sarà ripristinata la segnaletica 

orizzontale. 

Si prosegue passando al primo punto all’O.d.G e vengono chiesti da parte della commissione  al 

Comandante dei  chiarimenti in merito alla  proposta di delibera avente come oggetto l’istituzione 
delle aree di sosta a pagamento nel centro urbano di Castelvetrano e nella frazione di Marinella di 

Selinunte motivo per cui è stata chiesta la sua audizione. 

A tal proposito si chiede la motivazione della mancata inclusione nella delibera della frazione di 

Triscina di Selinunte. 



Il comandante premette subito che ha dato parere favorevole alla presentazione di  codesto 

progetto   sulle soste a pagamento perchè già reso giuridicamente esecutivo con delibera di giunta 

datata maggio 2021, quindi antecedente al suo incarico di Comandante. Per quanto riguarda il 

mancato inserimento della frazione balneare nella delibera, pur non sapendone la motivazione, ne 

condivide l’esclusione visto che, secondo il suo parere strutturalmente la borgata non lo consente , 

piuttosto, crede che sia più opportuno collocare dei divieti di sosta nei punti più critici della 

borgata per consentire una più fluida viabilità,  Inoltre non condivide il piano tariffario decrescente 

adottato in quanto incentiva il prolungamento della sosta agli utenti ed anche agli stessi 

commercianti. 

Il Comandante inoltre sottolinea che dopo aver fatto delle ricerche sul vero senso della sosta a 

pagamento è arrivata alla conclusione che tali posteggi dovrebbero essere ubicati fuori dai centri 

abitati per consentire alla popolazione una vita più green. 

Il Comandante aggiunge inoltre che propone questa delibera al consiglio per darle una veste 

giuridica sana perché secondo il suo parere è viziata all’origine, visto che, si tratta di concessione 

di pubblico servizio, doveva essere emessa con delibera di consiglio perchè di sua esclusiva 

competenza. 

Alle ore 9.15 il consigliere Stuppia lascia la commissione. 

Alle ore 9.30 viene congedato il Comandante della Polizia Municipale. 

Dopo l’audizione del Comandante Raccuglia, le domande poste dai componenti della commissione 
e le precisazioni tecniche e giuridiche dello stesso Comandante la commissione passa alla 

valutazione dell’atto.  

La Consigliera Viola dopo un attenta valutazione di tutte le criticità emerse nella discussione in 

commissione vota negativamente. 

Il Consigliere Campagna ritiene che l’atto in oggetto sia privo di logica giuridica,  tecnica e politica 

pertanto vota no. 

I Consiglieri Caldarera e Craparotta  si astengono a esprimere una votazione in quanto ritengono 

opportuno ascoltare l’amministrazione. 

Il Vice Presidente Milazzo dopo aver ascoltato il Comandante ritiene di votare negativamente la 

delibera in quanto la ritiene viziata per gli aspetti giuridici e tecnici. 

I Consiglieri Viola , Campagna e Milazzo chiedono che l’atto sia ritirato. 

Alle ore 9.55 la presidente dichiara chiusa la seduta. 

 

           Il Segretario                                                                                      Il vice  Presidente 

F.to Bua Giuseppe Maurizio                                                                      F.to Rosalia Milazzo 


